



**Unfall mit Treckergespann:** Bei dieser Übung probten die Feuerwehren Groß Schwülper und Meine die Rettung einer eingeklemmten Person.

# Unfall: Autofahrer unter Anhänger eingeklemmt

Wehren Groß Schwülper und Meine üben Rettung

**Groß Schwülper. Ein eingeklemmter Fahrer nach einem Unfall mit einem Treckergespann:** Nach dieser Meldung rückten die Feuerwehren Groß Schwülper und Meine aus. Ein Auto war unter einen mit Zuckerrüben beladenen Anhänger gefahren.

Der Unfall war glücklicherweise nur eine Übung. Die beiden Wehren erprobten die Zusammenarbeit bei der Rettung eingeklemmter

Personen. Jens Woyciechowski aus Groß Schwülper hatte die Übung erarbeitet.

Die zuerst eingetroffene Wehr aus Groß Schwülper um Einsatzleiter Mark Wehmann stellte den Brandschutz sicher und bereitete die technische Rettung vor. Die nachrückenden Feuerwehrleute aus Meine unter der Leitung von Holger Pallas sicherten den Anhänger gegen das Umkippen. Da es keine Möglichkeit gab, den eingeklemmten Autofahrer zu er-

reichen, wurde das gesamte Fahrzeug unter dem Anhänger hervorgezogen. Daraufhin entfernten die Einsatzkräfte das Dach, während der Insasse durch Feuerwehrsanitäter medizinisch betreut wurde.

An diesem Ausbildungsdienst waren rund 30 Einsatzkräfte beteiligt, die nach Abschluss der Übung noch die Gelegenheit nutzten, an dem Unfallwagen den Umgang mit den technischen Geräten zu trainieren.

Fenster schließen

Ausschnitt drucken